

Ressort: Entertainment

Kim Kardashian stellt Kindermädchen für die Nacht ein

Los Angeles, 09.07.2013, 11:11 Uhr

GDN - Die Reality-TV-Darstellerin Kim Kardashian hat ein Kindermädchen engagiert, das ihr in der Nacht mit ihrer Tochter North helfen soll. "Kim will gut ausgeschlafen sein, damit sie die bestmögliche Mutter für Nori sein kann", verrät ein Insider gegenüber "RadarOnline".

"Sie will es so gut wie möglich genießen Mutter zu sein, ohne dabei ihren Schlaf zu vernachlässigen." Schließlich brauche Kardashian acht bis zehn Stunden Schlaf, um ihren Alltag bewältigen zu können. Die 32-Jährige stille ihre Tochter und habe sich völlig in ihre Rolle als Mutter vertieft, so der Insider weiter. "Bevor Kim ins Bett geht, pumpt sie noch Milch ab für den Fall, dass ihre Tochter mitten in der Nacht aufwacht", erklärt der Insider. "Kim und Kanyes Nacht-Kindermädchen schläft zusammen mit Nori im Kinderzimmer und wenn die Windel gewechselt, sie gefüttert oder beruhigt werden muss, dann kümmert sie sich um die Kleine." Die gemeinsame Tochter von Kardashian und dem Rapper Kanye West erblickte im vergangenen Monat das Licht der Welt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17395/kim-kardashian-stellt-kindermaedchen-fuer-die-nacht-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com